Handball/Assemblée générale ordinaire de la ligue de l'Estuaire

Mélanie Ntsame Mba sur la corde raide

PSNB

Libreville/Gabon

REPORTEE il y a deux semaines à la demande des délégués pour n'avoir pas reçu les documents dans les délais requis (15 jours), l'assemblée générale, convoquée par la présidente de la Ligue de handball de l'Estuaire, Mélanie Ntsame Mba, s'est tenue le 4 mai 2019.

Un rendez-vous tenu au siège de la Fédération gabonaise de handball (Fégahand), qui a vu curieusement les deux rapports (moral et financier) rejetés par la majorité des délégués. Sur neuf délégués présents dans la salle, Mélanie Ntsame Mba et son bureau n'ont recu que trois voix en faveur du bilan moral, contre six, et une seule contre huit pour le bilan financier. Cette situation a surpris la présidente de la ligue de handball de l'Estuaire, qui estime que les délégués ont rejeté ses deux rapports sans raison valable. Et de parler d'un complot ourdi contre sa personne. «Ce que je ne comprends pas, c'est que les délégués



Le président de la JAC de Libreville, Sylvain Miloko, et ses collègues ont rejetté les rapports moral et financier.

Problem Sax Nx Bekale

Les jours de la présidente de la ligue de handball de l'Estuaire semblent comptés.

rejettent les deux bilans, sans donner des raisons valables et faire d'amendement dans les documents qu'ils ont reçus il y a deux semaines aujourd'hui. Curieusement, ils ont seulement dit non sur les bouts de papier, puisque l'adoption était à bulletin secret», a-t-elle regretté.

Pour le président de la JAC de Libreville, Sylvain Miloko, « nous lui reprochons uniquement sa léthargie, et nous pensons que nous ne pouvons plus continuer dans cette ambiance.» M. Miloko et ses collègues



Vue partielle des délégués à l'entame des travaux samedi dernier au siège de la Fégahand.

présidents des clubs reprochent aussi à la présidente une gestion approximative des finances de la ligue.

Le directeur administratif (DA) de la Fédération gabonaise de handball, Justin Mba Ndong, représentant le président fédéral, a même tenté de ramener, en vain, les uns et les autres à plus de compréhension. Face l'intransigeance des délégués, ce dernier leur a demandé de respecter les textes qui régissent le handball. A savoir qu'une autre assemblée générale, cette fois extraordinaire, se tiendra dans six semaines (le 15 juin 2019), comme le stipulent les textes.

« Si à cette assemblée générale extraordinaire, le bilan dudit bureau est toujours rejeté, on convoquera une autre assemblée générale extraordinaire, avec comme seul point à l'ordre du jour l'élection d'un nouveau président de la ligue», a explique le représentant fédéral.

Au regard de la situation actuelle, tout porte à croire que Mélanie Ntsame Mba ne fait plus l'unanimité auprès des délégués qui l'avaient élue il y a deux ans.

Karaté/En prévision de la 28e Grand nuit des arts martiaux/Point de presse du président de l'Agakado JKA

Le programme de la manifestation connu

MM

Libreville/Gabon

LE siège de l'Agakado JKA à Glass, a servi de cadre, hier, au point de presse animé par son promoteur, Shihan Manvoumbi Mombo Wapatcha. En prévision de la 28e édition de la Grande nuit des arts martiaux, prévue le 24 mai prochain. Au Palais des

sports de Libreville sis au quartier Petit-Paris.

700 athlètes sont attendus, selon Wapatcha qui, tout en précisant les disciplines invitées (karaté do, judo, qwankido, tonfa/self défense, aïkido, hapkido, kung fu wing chun, boxe anglaise, kick boxing, lutte traditionnelle, kung fu shaolin, escrime et taekwondo), a dévoilé le programme de cet événement martial. Qui va voir le retour des jeunes virtuoses



promoteur de la Grande nuit des martiaux, face aux journalistes hier.

du taekwondo du Prytanée de Libreville. C'est d'ailleurs ce cadre qui, selon le promoteur du traditionnel meeting martial gabonais, va accueillir, du 17 au 19 mai 2019, le stage international de karaté JKA.WF Gabon Gasshuku 2019. Il sera animé par le chef instructeur japonais Imura Takenori (8e dan), assisté de notre compatriote Manvoumbi Mombo Wapatcha (7e dan). En plus de l'animation cul-

na tio

turelle qui agrémentera la soirée et les démonstrations des arts martiaux locaux qui seront en compétition en fonction de six critères d'évaluation (applaudimètre, esprit martial, chorégraphie, prestance vestimentaire, timing), la manifestation prendra fin avec la remise des diplômes de participation, des trophées et des awards aux meilleurs athlètes.

Cyclisme

Roglic domine le Tour de Romandie

AFP

Paris/France

SERIE en cours : après l'UAE Tour et Tirreno-Adriatico, le Slovène Primoz Roglic s'est adjugé hier dimanche le Tour de Romandie, sa troisième course WorldTour de l'année, à l'approche du Giro dont il sera l'un des grands favoris. Roglic, 29 ans, a dominé la course de bout en bout. Vainqueur de deux des quatre étapes en ligne, il a mis le point final en gagnant hier dimanche le contrela-montre terminal à Genève pour s'imposer finalement de 49 secondes devant le Portugais Rui Costa. Le Britannique Geraint Thomas, vainqueur du Tour de France 2018, a terminé 3e à 1 min 12 sec.

Dans cette 5e et dernière étape, un "chrono" de 16,8 kilomètres, Roglic a même fait mieux que le récent détenteur du record de l'heure, le Belge Victor Campenaerts, deuxième à 13 secondes. "Je n'avais pas couru depuis Tirreno-Adriatico (le 19 mars), je suis très heureux", a déclaré l'ancien sauteur à skis, au visage

impassible. "J'aime cette épreuve, j'apprécie de courir ici. On est prêt pour le Giro", a ajouté le chef de file de l'équipe Jumbo.

Thomas, très discret depuis le début de l'année, a signé sa première performance significative de l'année. Si le Gallois de la formation Ineos n'a pu faire mieux que 10e du contre-la-montre (à 46 sec de Roglic), il a accédé à son premier podium dans une course par étapes en 2019, avec une seconde d'avance sur l'Autrichien Félix Grossschartner, l'un des coureurs de l'équipe Bora très en vue cette saison (vainqueur du Tour de Turquie).

David Gaudu (22 ans) a été délogé du podium après ce contre-la-montre (5e finalement, à 1 min 17 sec). Mais le jeune Français, 22e de l'étape, a réalisé un "chrono" très honorable en ne lâchant que 15 secondes à Thomas. Gaudu, vainqueur d'étape vendredi dernier, va maintenant se consacrer au Tour de France dans lequel il épaulera Thibaut Pinot au sein de l'équipe Groupama-FDJ.

Taekwondo/Challenge junior Grand Me Park 2019 Succès total



Me Park Sang-Chul, parrain du Challenge junior du Grand Me Park avec les médaillés de la première édition.

DU spectacle. 350 combattants. Des révélations. un parterre d'officiels. Et le club Élite Academy sur la plus haute marche du podium. La première édition

du Challenge junior Grand Me Park Sang-Chul a tenu ses promesses. Hier au Palais des sports de Libreville. **Nous y reviendrons.**